

## 一表紙の写真について

表紙は、12月10日の倶知安幼稚園のおもちつきから。子どもたちは交代しながら重たいきねを力いっぱい持ち上げお餅をつき、つきたてで良く伸びるお餅を砂糖しゅうゆやのりを巻いて口いっぱい頬張りました。



### 安全安心な国際リゾートへ

11月29日、今シーズンも国内外から多くの観光客を迎えるにあたり、町内3スキー場合同の安全祈願祭が行われ、関係者らが事故やけがないスキーシーズンを祈願しました。



### 24-25 シーズン アルペン少年団結団式

12月1日、倶知安アルペンスキー少年団の結団式が総合体育館で行われ、町内の小中学生約60名が参加しました。同団を代表し、近藤真峰さんが意気込みを述べました。



### 音の調和を楽しむコンサート

12月14日、倶知安高校の吹奏楽局による、クリスマスコンサートが行われました。アンサンブル曲など5曲が演奏され、美術館を訪れた観客は静かに聞き入りました。

# まちの話題

— PHOTO SPOT —



### ニセコひらふの安全を守る

12月1日、ニセコひらふ臨時交番の開所式が行われました。ニセコひらふエリアなどの安全確保のため、外国語対応可能な警察官を配置するなどし、3月20日までの期間開設されます。



### 全国大会に臨む 「一戦一戦全力を出す」

12月3日、極真空手<sup>たいが</sup>全国大会への出場権を勝ち取った小林大哉さん（俱小6年）が町長・教育長を訪問し、大会での目標や練習での苦悩などを語りました。



### いざ全国へ 大会での活躍を誓う

12月16日、北海道選抜チームの一員として、女子学童野球の選抜大会に出場する真田みのりさん（北陽小6年）が役場を訪れ、町長・教育長らに大会の意気込みなどを語りました。